

Empfang der Bundeskanzlerin in Wildbad Kreuth durch Trachtler der Gaugruppe Tegernseer Tal

Anlässlich der Klausurtagung der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag kam nebst viel Politprominenz auch Bundeskanzlerin Angela Merkel ins winterliche Wildbad Kreuth.



Bei Ihrer Ankunft empfingen sie, auf Einladung der Bayerischen Staatskanzlei, ca. 30 Trachtlerinnen und Trachtler von den Neureuthern Gmund, von Bad Wiessee und den Hirschberglern Kreuth. Gauvorstand Hans Schwaiger konnte sie persönlich begrüßen. Zwei Buben überreichten ihr einen Blumenstrauß über den sie sich offensichtlich sehr freute, so konnte sie zumindest für einen kurzen Moment die politischen Probleme beiseiteschieben. Für die Trachtler war dies schon ein beeindruckendes Erlebnis, so direkten Kontakt mit der First Lady Deutschlands zu haben.



Nach Kaffee und Kuchen konnte noch mit Staatsministerin Ilse Aigner ein Gruppenfoto gemacht werden.